

■ Nueva edición del Máster en Entidades de Crédito

El edificio Melchor de Macanaz, en el campus de Cuenca, fue escenario de la inauguración formal de la decimocuarta edición del Máster de Entidades de Crédito, un programa de formación que dirige el profesor de la Universidad de Castilla-La Mancha Eliseo Navarro y en el que participan 25 alumnos. Este acto coincidió con la clausura de la edición anterior y la entrega de títulos a sus 17 estudiantes. En la ceremonia participaron el vicerrector del Campus de Albacete y Proyectos Emprendedores, Antonio Roncero; el decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, Ángel Tejada; y el vicepresidente del Instituto Español de Analistas Financieros, Ramiro Martínez-Pardo del Valle.



■ V Máster sobre Empleo, Relaciones Laborales y Diálogo Social en Europa

La Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Albacete acogerá desde el 1 de marzo el V Máster Interuniversitario Empleo, Relaciones Laborales y Diálogo social en Europa, que abordará en un nivel especializado el estudio del derecho social de la Unión Europea y del derecho del trabajo comparado comunitario, relacionándolo de forma especial con el ordenamiento interno español. El máster, que está organizado por el Centro Europeo y Latinoamericano para el Diálogo Social (CELDS) y la Escuela Universitaria, tiene carácter semipresencial y su programa docente se oferta también como curso de doctorado. Este postgrado, dirigido por el profesor de la UCLM Antonio Baylos Grau, cuenta, como característica relevante, con la participación de otras cinco universidades, entre ellas dos italianas, una francesa, y dos más del territorio español, coordinadas académicamente por la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), a través del CELDS.

POSTGRADO

La Universidad sigue formando expertos en igualdad

La Universidad de Castilla-La Mancha continúa formando expertos en las políticas de igualdad de género con un máster específico que acaba de iniciar su segunda edición. El programa, dirigido por la profesora de la Universidad de Castilla-La Mancha Marta Olmo, se desarrolla bajo la modalidad de formación presencial y a través de videoconferencia en los campus de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo, lo que favorece la participación de un mayor número de alumnos.

El curso fue inaugurado en el campus de Cuenca por la vicerrectora de Doctorado y Títulos Propios, Fátima Guadamillas, quien incidió en el valor académico y social de este título, al tiempo que recordó que la Universidad regional es muy sensible con el desarrollo de medidas efectivas que favorezcan la igualdad. Estructurado en cuatro módulos bien diferenciados (Ciencias Sociales y Estrategias de Igualdad; Metodología de la Intervención e Investigación en Género; Relaciones Laborales e Igualdad; y Género y Salud) el máster capacita a los alumnos para diseñar y poner en marcha planes de igualdad en las empresas y administraciones públicas. Asimismo, los responsables del máster ofrecen asesoramiento para la consecución del distintivo de organizaciones modelo en la obtención de la igualdad entre hombres y mujeres. El curso se estructura en sesenta créditos ECTS e incluye 120 horas de prácticas, conferencias y otras actividades.

Formación específica

Además de este programa, la UCLM, en colaboración con el Instituto de la Mujer, imparte otros estudios de postgrado en materia de igualdad, como el título de especialista en Violencia de Género, además de otras jornadas y actividades puntuales. La directora general de la Mujer, Ángela Sanroma, quien participó en la inauguración del máster en Cuenca, señaló en este sentido que "la Universidad es una gran aliada en nuestra meta de eliminar las desigualdades", al tiempo que agradeció a las profesoras de la institución académica su compromiso con el avance de la mujer en la región.



Concluyen los cursos de postgrado en Derecho para iberoamericanos

Un total de 250 juristas procedentes de una veintena de países latinoamericanos han participado en la décima edición de los Cursos de Postgrado en Derecho que celebra la Universidad de Castilla-La

Mancha en Toledo. Dirigido por el profesor Pedro J. Carrasco Parrilla, el programa se ocupa esencialmente de exponer los principales problemas y tendencias en la Unión Europea y en el derecho compara-

do, para lo que incluye hasta nueve alternativas de formación que abarcan desde la propiedad intelectual, a la justicia constitucional, pasando por el Derecho Penal Económico y otras cuestiones de interés.